
新聞論感想 

 

①普段聞けない貴重なお話を聞くことが出来て、とても良い時間でした。 

 特に印象に残っているのは、記事が一旦完成していても最新のニュースが出たら書き換えら

れるということです。ネットニュースなどと違い、新聞の場合は印刷してものを届ける手間が

かかると思うので、少し書き換えるだけでも大変そうなのに、直前でも書き換えるのはすご

いと思いました。1時間で 18万部も印刷できる機械にも驚きましたが、そのような機械があ

ってこそできることでもあると感じました。 

 

②私は、今日起きた出来事をすぐに記事にして、明日には街中で見かける「新聞」が、どのよう

に印刷され完成までどれくらいの工程を踏んで完成しているのかがとても気になっていたの

で、今回の授業で、パワーポイントと写真、映像を通して学ぶことができてとても勉強になり

ました。また、BGMを流したり、知っている有名人が出てきたりしてとても面白い内容の講

義でした。 

 

③今日の授業の感想です。 

新聞を作るのがどれだけ大変なのかとても分かりました。深夜に突然ニュースが入ってき

たときに、すぐにレイアウトと文章量を変えるという話が印象的でした。とっさに変える技術

が凄いなと思いました。 

また、他にも様々なことを話していただきましたが、とても勉強になる、楽しい講義でし

た。これからも、新聞を読み、世の中に目を向けようと思いました。 

 

④紙面レイアウトの工夫が勉強になりました。実家では神戸新聞を取っています。よく、１面の

真ん中辺りに目が行っていて、それがヘソであることを初めて知りました。また、文章は縦書

きでないといけないと思っていましたが、横書きを入れることで、目を引く記事になることも

良い学びになりました。 

 

⑤今回の授業で久々に新聞全体に目を通してみて、地域性や季節を感じられる記事が多くあ

ることや記事の書き方とレイアウトなどが細かく工夫されているから情報が伝わりやすいと

いう新聞の魅力を改めて感じられました。 

また見出しの役割や記事を書くときの逆三角形の構成はレポートなどにも役に立ちそうだ

と感じたので今後意識しようと思いました。 

 

⑥先日はありがとうございました。 

新聞は知っているようで知らない部分が多く、 

勉強になりました。 



特に昔話の要約や見出しの付け方が印象的で、 

知っている言葉の羅列でも 

答えの一例のような組み合わせは出てこず、 

短く大量の情報を効率的に伝えることがどれほど 

難しいか、驚かされました。 

そして、改めてあのクオリティの情報を 

ほぼ毎日提供している新聞の凄さを知りました。 

就活中もその後も、新聞を含め常にアンテナを張り 

情報収集をしたいと思います。ありがとうございました。 

 

⑦三好さんの新聞について印象に残ったことが２つあった。1つ目は、新聞は多くの人の努力

があって私たちの手元に届くということだ。まず、取材をして会議、編集、印刷といったように

たくさんの人たちのおかげで今の話題性を知れ、最新の情報がわかるのだと思った。新聞を

見るときにはこういった背景があると想像しながら読もうと思った。2つ目は、新聞の役割と

して正確な情報を伝える・人権を守ることが大切とお話しされていたのが印象に残った。新聞

はいち早く情報を伝えなければならないが、その人のプライバシーや人権を守りつつも取捨

選択をして多くの人に情報を伝えているのだと知った。貴重なお話を聞けて勉強になりまし

た。ありがとうございました。 

 

 


